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CSU Antrag: Verkehrssicherheit in Übersee

Bereits im vorangegangenen Gemeinderat wurden in einstimmigem Tenor mehrere Versuche
unternommen, im Zuge der Sanierung der Feldwieser Straße, die Verkehrssicherheit zu erhöhen.
Speziell an den Bushaltestellen sollten Querungshilfen entstehen. Entsprechende Vorbereitungen
durch verbaute Leerrohre wurden bereits getroffen. Da es sich bei dieser Straße jedoch um eine
Kreisstraße handelt, konnte die Gemeinde keinen abschließenden Einfluss auf diese Gestaltung
nehmen.
Leider hat uns ein schrecklicher Unfall am 30.09.2020 den Anlass gegeben, erneut die
Verkehrssicherheit unserer Hauptverkehrsader zu überdenken. Wir bedauern sehr, dass mache
Gefahrenstellen, trotz vorheriger Hinweise, erst dann in den Fokus höherer Behörden gelangen,
wenn es tatsächlich zu Personenschäden gekommen ist.

Mit unserem aktuell eingereichten Antrag bitten wir erneut um Errichtung von Querungshilfen an
allen Bushaltestellen entlang der Feldwieser und Grassauer Straße sowie um Aufbringung von
Markierungen an Einmündungsstraßen zur Sicherung von kreuzenden Kindern, die auf dem
Gehweg radeln.

Seit mehreren Jahren erfreut sich unsere Eisdiele immer größerer Beliebtheit. Auch die Nähe zum
angrenzenden Park und Spielplatz machen sie zu einem attraktiven Anziehungspunkt für Klein und
Groß. Mit der steigenden Frequentierung der Eisdiele wie auch der angrenzenden Längsparkplätze,
hat sich herausgestellt, dass hier ein großes Gefahrenpotential für Fußgänger und Autofahrer
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besteht. Mehrere „Fastunfälle“ haben sich bereits ereignet. Gründe hierfür sind vor allem die
unübersichtliche Verkehrslage im Kurveninneren, erschwertes Einparken und dadurch oft in die
Fahrbahn ragende parkende PKWs und zahlreiche querende Fußgänger mit Kindern.

An dieser Stelle beantragten wir ebenfalls eine Querungshilfe und die die Prüfung der Verlegung
der Parkplätze in die Kurvenaußenseite.

Ein weiterer Bestandteil unseres Antrages ist die gänzliche Sicherung des Gleisbereiches am
Bahnweg/Viadukt. Hier wurde seitens der deutschen Bahn zwar ein Zaun zur Sicherung errichtet,
dieser aber nicht auf der gesamten Länge bis zum Viadukt fortgeführt.

Wir beantragen hier auf die deutsche Bahn einzuwirken, den Zaun zu vollenden bzw. im Zweifel
den Zaun seitens der Gemeinde zu errichten.
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